

Aktuelle Nachrichten

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 08. Februar 2018

[Gesucht: Tolle Angebote für Kinder und Jugendliche in den Sommerferien!](#)

Seit etlichen Jahren beteiligt sich die Gemeinde Henstedt-Ulzburg am Ferienpass, um für Kids und Jugendliche spannende Aktionen, Ausflüge oder Veranstaltungen in den Sommerferien anbieten zu können.

Gerade in den sechswöchigen Sommerferien sind viele Eltern in Henstedt-Ulzburg auf Unterstützung in der Betreuung angewiesen, wenn sie berufstätig sind. Außerdem können sich viele Familien keinen gemeinsamen Urlaub oder gemeinsame Ausflüge leisten und freuen sich schon seit vielen Jahren darüber, dass die Gemeinde Henstedt-Ulzburg sich am kreisweiten Sommerferienpass beteiligt. So haben die Kinder und Jugendlichen die Möglichkeit, die Jugendzentren Tonne und Rhen zu besuchen, an Angeboten der Vereine und Verbände teilzunehmen sowie Tagesausflüge und zum Teil auch mehrtägige Fahrten mitzumachen.

[Weiterlesen ... Gesucht: Tolle Angebote für Kinder und Jugendliche in den Sommerferien!](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 08. Februar 2018

[Jugend macht Politik – Kandidatinnen und Kandidaten für Kinder- und Jugendparlament gesucht!](#)



Im Jahr 2018 wird in Henstedt-Ulzburg nicht nur eine neue Gemeindevertretung gewählt, sondern wir suchen auch neue Vertreterinnen und Vertreter für die Kinder und Jugendlichen. Am 7. Juni 2018 können alle Kinder und Jugendlichen im Alter von 12 bis 20 Jahren das Kinder- und Jugendparlament (KiJuPa) wählen. Hierfür werden noch Kinder und Jugendliche gesucht, die sich zur Wahl stellen und aktiv die Gemeindepolitik mitgestalten wollen.

[Weiterlesen ... Jugend macht Politik – Kandidatinnen und Kandidaten für Kinder- und Jugendparlament gesucht!](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 08. Februar 2018

[Ärzte sprechen sich für Erhalt der Paracelsus-Klinik aus](#)



Das Krankenhaus in Henstedt-Ulzburg muss erhalten bleiben. Diesen Appell richteten bei einem gemeinsamen Pressetermin die Chefarzte der Paracelsus-Klinik und Bürgermeister Stefan Bauer an die Verantwortlichen der Klinikgruppe. Die Paracelsus-Kliniken hatten am 21. Dezember 2017 einen Antrag

auf Eröffnung des Insolvenzverfahrens in Eigenverwaltung gestellt und haben bis Ende Februar Zeit, ein Sanierungskonzept für die Klinikgruppe auszuarbeiten.

[Weiterlesen ... Ärzte sprechen sich für Erhalt der Paracelsus-Klinik aus](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 30. Januar 2018

Angebote für den Girls´ Day und Boys´ Day am 26. April 2018



Am bundesweiten Aktionstag Girls´ / Boys´ Day schnuppern Schülerinnen und Schüler bei Betriebserkundungen und Mitmachaktionen in die unterschiedlichsten Berufsfelder hinein und informieren sich über Praktikums-, Ausbildungs- und Studienplätze. Ziel ist es, den Mädchen vor allem den technischen, naturwissenschaftlichen und handwerklichen Bereich der Arbeitswelt näher zu bringen. Denn nach wie vor entscheiden sich Mädchen bei ihrer Ausbildungs- und Studienwahl häufig für ein „typisch weibliches“ Berufsfeld oder Studienfach, ohne sich der eigenen vielfältigen Fähigkeiten bewusst

zu sein und die ganze Bandbreite des Berufsspektrums zu kennen. Die Jungen lernen an dem Aktionstag Berufe aus dem sozialen, pflegerischen und erzieherischen Bereich kennen und können ebenfalls ganz neue Erfahrungen sammeln.

Die Gleichstellungsbeauftragte Svenja Gruber organisiert auch in diesem Jahr wieder verschiedene Angebote. Die Plätze werden nur an Schülerinnen und Schüler der weiterführenden Schulen in Henstedt-Ulzburg vergeben. Weitere Informationen und Anmeldeunterlagen finden Sie [auf den Seiten der Gleichstellungsbeauftragten ...](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 26. Januar 2018

[Straßenausbaubeiträge abschaffen? Infoveranstaltung am 8. Februar 2018 im Bürgerhaus Henstedt-Ulzburg](#)

In Hinblick auf die Kommunalwahl im Mai 2018 treibt derzeit ein Thema die Kommunen, Parteien und auch viele Bürger im Land um. Es lautet: Straßenausbaubeiträge. Nach bisheriger Gesetzeslage waren Anlieger an einem Straßenausbau zwingend finanziell zu beteiligen. Mit dem Gesetz zur „Aufhebung der Erhebungspflicht für Straßenausbaubeiträge“ stellt die neue Landesregierung es den Kommunen nun frei, Straßenausbaubeiträge zu erheben oder nicht. Seitdem wird das Thema in der Öffentlichkeit heiß diskutiert.

[Weiterlesen ... Straßenausbaubeiträge abschaffen? Infoveranstaltung am 8. Februar 2018 im Bürgerhaus Henstedt-Ulzburg](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 25. Januar 2018

[Die Olzeborchschule stellt sich vor – Informationsabend zum Schulübergang am 6. Februar 2018](#)



Schnell ist die Zeit in der Grundschule zu Ende gegangen. Für viele Kinder steht im Sommer der Wechsel an eine weiterführende Schule an. Die Gemeinschaftsschule an der Olzeborchschule in Henstedt-Ulzburg möchte sich deshalb allen interessierten Eltern vorstellen und lädt sie zu einem Informationsabend am Dienstag, den 6. Februar 2018 ab 18:30 Uhr in die Schule in der Beckersbergstraße 95 ein.

[Weiterlesen ... Die Olzeborchschule stellt sich vor – Informationsabend zum Schulübergang am 6. Februar 2018](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 25. Januar 2018

EUROPA BUNT, eine Reise in Bildern durch 30 Länder, erzählt von vielen Unterschieden und noch mehr Gemeinsamkeiten. Eine überraschende Bilderreise, die von außergewöhnlichen Lebensgeschichten und von ungewöhnlichen

Reiseanekdoten erzählt, Chilibauern im Baskenland, Entenmuschelfischer in Galicien, zu Besuch im letzten Urwald Europas oder auf entlegensten Inseln, wo gerade noch eine Hand voll Menschen leben.

-